



FELIPE BÁEZ

Con el 2% no basta, señaló Frei.

## El duro diagnóstico que hizo el expresidente Eduardo Frei sobre la gestión económica del gobierno

# "Es realmente mediocre para Chile, digámoslo de una vez"

ARIEL LARA

Un duro diagnóstico del manejo económico del actual Gobierno hizo este miércoles el expresidente Eduardo Frei Ruiz-Tagle, durante el evento "Encuentro 2025. Un pacto por el crecimiento", organizado por Icare, en el que se reunieron autoridades de gobierno, políticos, economistas y empresarios. "Es realmente mediocre para Chile, digámoslo de una vez por todas. No podemos seguir creciendo al 1% o al 2%", señaló.

Entre la audiencia estaba el ministro de Hacienda, Mario Marcel, los economistas Ignacio

Briones, Oscar Landerretche y Rolf Lüders; las presidentas de la Sofofa y la CPC, Rosario Navarro y Susana Jiménez, respectivamente, y el director de Icare, Holger Paulmann.

En su arremetida, Frei Ruiz-Tagle comparó su administración y el contexto internacional en que se dio, con la situación actual. ¿Por qué durante años crecimos al 5% o al 10%? y no era por el precio del cobre (...). En mi gobierno, durante los seis años, el cobre nunca superó un dólar la libra y crecíamos al 5%, al 6% y al 7%. Nos sobraba la plata, no teníamos que hacer reformas tributarias ni nada de estas cosas raras", dijo.

"El año pasado viajé hartito, como siempre, y estuve en varios foros internacionales. Al final a uno le preguntan, ¿qué pasa en Chile? ¿qué pasó en Chile? Y uno no halla qué explicar", agregó.

"Con el 2% no alcanza, el desarrollo del país necesita más. Me rebelo, me rebelo rotundamente, porque lo hemos hecho y este país lo puede hacer", afirmó sobre la capacidad de crecer más. Luego preguntó, "¿cuántos proyectos importantes ha sacado este gobierno? Se cuentan con los dedos de una mano. Y ahora están discutiendo, una vez más; llevamos 20 años en las pensiones. Hay que superar la fragmentación (política) y buscar los acuerdos", agregó.